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Важные встречи председателя МАН «Интеллект будущего»
В первой половине сентябре состоялось несколько интересных и важных встреч
председателя МАН «Интеллект будущего» Л.Ю. Ляшко.

      

Несколько встреч прошло в рамках IV регионального Гражданского форума, который
состоялся 5 сентября в Калуге. В его работе приняли участие различные
некоммерческие организации, существующие в регионе. Удалось обсудить вопросы
взаимодействия МАН «Интеллект будущего» с рядом организаций. Кроме того,
председатель МАН «Интеллект будущего» Ляшко Лев Юрьевич на выставке
некоммерческих организаций встретился с Министром внутренней политики и массовых
коммуникаций Калужской области Калугиным Олегом Анатольевичем. Министр
подтвердил, что Министерство внутренней политики и массовых коммуникаций
Калужской области будет продолжать оказывать поддержу организации «Интеллект
будущего».

  

14 сентября состоялась встреча председателя МАН «Интеллект будущего» Ляшко Л.Ю. с
делегацией из Первомайска Луганской Народной Республики (в видеоформате). В
состав делегации входили директора школ во главе с руководителем управления
образования Первомайска. Делегация из Первомайска посещала Калугу, встретилась с
губернатором Калужской области, посетила различные образовательные организации
Калуги, в том числе «Кванториум», на базе которого и был организован видеосеанс.
Была достигнута договоренность о взаимодействии в сфере образования.

  

15 сентября состоялась встреча председателя МАН Л.Ю. Ляшко с заместителем
исполнительного директора Благотворительного Фонда наследия Менделеева А.А.
Конурбаевой. Стороны обсудили вопросы взаимодействия в сфере организации
исследовательской и проектной деятельности учащихся, наметили проведение
совместных проектов.

  

16 сентября на базе Обнинского Технопарка состоялась встреча председателя МАН
«Интеллект будущего» Л.Ю. Ляшко с победителями конкурса социальных проектов
Центрального Федерального округа. Участники встречи познакомились с
деятельностью Малой академии наук «Интеллект будущего», задали многочисленные
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вопросы о некоторых аспектах деятельности МАН. Были обсуждены варианты
возможных совместных проектов.
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